



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Diciembre 2023

Alcaldesa Carolina Mejía es elegida vicepresidenta Regional de UCCI en Política Social y Bienestar



Santo Domingo D.N.- En la reciente XX Asamblea General de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), celebrada en Sao Paulo, Brasil el pasado 21 de noviembre, la alcaldesa Carolina Mejía fue elegida vicepresidenta Regional en materia de Política Social y Bienestar.

Aunque la alcaldesa no pudo estar presente en la asamblea debido a los esfuerzos de recuperación que, desde la Alcaldía de Distrito Nacional, se llevan a cabo tras el paso del disturbio tropical que afectó la ciudad, envió sus reflexiones sobre los desafíos que enfrentan las ciudades de la región.

Hasta la fecha, Carolina Mejía desempeñaba el cargo de vicepresidenta para Centroamérica, México y El Caribe en la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas. Su elección como vicepresidenta Regional de UCCI en materia de Política Social y Bienestar resalta el reconocimiento a su liderazgo y compromiso con el bienestar y desarrollo de las ciudades.

La alcaldesa expresó su agradecimiento por la distinción y reafirmó su compromiso de continuar trabajando para abordar los desafíos sociales y mejorar la calidad de vida en Santo Domingo y otras ciudades de la región.

La vicepresidencia Regional en Política Social y Bienestar es un cargo clave para poner en marcha proyectos importantes que mejoren la vida en las ciudades iberoamericanas. Se enfoca en impulsar el bienestar social y atender las necesidades fundamentales de las comunidades urbanas.

Mejía asumirá este nuevo rol en la UCCI, contribuyendo con su experiencia y liderazgo en la implementación de políticas que fortalecen las conexiones sociales y mejoren las condiciones de vida en las ciudades capitales de Iberoamérica.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 1ro de diciembre 2023

ADN y Banco Popular inauguran el parque Cristo Libre, un espacio de bienestar para Cristo Rey

Más de 17 mil personas residentes en la zona disfrutarán de un entorno seguro y completamente equipado

Santo Domingo, D.N. - La Alcaldía del Distrito Nacional y el Banco Popular Dominicano dejaron inaugurado la tarde de este martes el parque Cristo Libre, un proyecto esperado durante años por los residentes de Cristo Rey que impactará a 17, 578 personas. Este espacio proporciona a miles de residentes un entorno seguro, bien iluminado y completamente equipado, diseñado para el disfrute de toda la comunidad y que tendrá un impacto positivo en su bienestar.

El Banco Popular destinó una inversión de RD\$16.4 millones para el remozamiento integral de este nuevo pulmón verde, que ocupa 5,704 metros cuadrados y viene a complementar el recientemente inaugurado proyecto Cristo Park.

La alcaldesa Carolina Mejía compartió su entusiasmo por entregar este proyecto a los moradores del sector, asegurando que el parque refleja el compromiso continuo de la Alcaldía del Distrito Nacional y será un punto de encuentro, recreación y esparcimiento para todos los ciudadanos, mejorando significativamente la calidad de vida de la comunidad.

Carolina adelantó que además de los parques que se han entregado en estos días, pronto será inaugurado Centro Futuro. "Aquí en Cristo Rey ustedes saben que el corazón tanto del Gobierno central como el nuestro ha estado puesto desde hace mucho tiempo, hace unos días inauguramos Cristo Park y ahora Cristo Libre. Nosotros aquí todavía tenemos otros proyectos, pronto inauguraremos Centro Futuro, un centro para capacitación y formación de nuestros jóvenes".

Mejía agradeció al Banco Popular por la confianza para realizar estos proyectos en beneficio de la comunidad. "Queremos agradecer la confianza y el honor tan grande que hemos recibido del Banco Popular, que ha puesto en nosotros la responsabilidad de acompañarlos, con el nivel de cuidado y de prudencia que caracteriza su institución".

Por su parte, el señor José Mármol, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable del Grupo Popular, subrayó la importancia de la alianza entre el sector público y privado.

"Como agente catalizador del desarrollo económico, social e institucional de la República Dominicana, nuestro modelo de banca responsable apunta al desarrollo sostenible del país, a través de alianzas con los actores públicos y privados más relevantes, con el objetivo de crear un espacio de valor compartido de bienestar y progreso para las comunidades que nos permita vivir en armonía con el medioambiente", dijo.



Detalles de la obra

El parque Cristo Libre cuenta con una nueva verja perimetral de 260 metros lineales, garantizando la seguridad con tres puntos de acceso.

Además, se corrigió el socavón originado durante la tormenta Franklin en agosto pasado, realizando trabajos de excavación, demolición, relleno y nivelación del área para asegurar la estabilidad y seguridad del espacio.

Se remozó la pista para caminar, se repararon las escaleras existentes y se crearon nuevas rampas de acceso para personas con movilidad reducida.

También se instaló un sistema de iluminación LED, recuperando 51 postes y 59 lámparas reparadas o reutilizadas, junto con 46 nuevas, y se automatizó el sistema eléctrico para mayor eficiencia y ahorro de energía.

En el parque se instaló un área infantil con diversos juegos para diferentes edades, un área de gimnasio al aire libre y una tarima para clases de zumba o aeróbicos.

Asimismo, se llevó a cabo la incorporación de plantas ornamentales y la creación de murales para embellecer el entorno. Se colocaron puntos limpios para la clasificación eficiente de desechos y mesas de picnic 100% recicladas.

En el acto de inicio de obra estuvieron presentes, el expresidente Hipólito Mejía, la presidenta del Concejo de Regidores, Liz Mieses; el vicealcalde Stalin Alcántara, Digna Reynoso, directora de Pasaporte; Santiago Hazim, director del Servicio Nacional de Salud (Senasa), Randolpho Rijo, director del Sistema 911 y el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant); el Ministro de Industria y Comercio, Víctor Ito Bisonó, Paino Henríquez, director del Fideicomiso DO Sostenible y el doctor Cruz Jiminián.

También estuvieron en el acto la directora de Innovación y Proyectos Especiales de la Alcaldía, Yolanda de la Rosa. Además, José Hernández Caamaño, vicepresidente del Área de Ingeniería y Mantenimiento del Banco Popular y Mariel Bera, vicepresidenta del Área de Relaciones Corporativas y Banca Responsable del Banco Popular, entre otros funcionarios y personalidades.

Contribución para recuperar 12 parques

En total, el Popular ha colaborado con la Alcaldía del Distrito Nacional para recuperar los parques Mirador Sur, Las Praderas, Rosa Duarte, Villa Francisca, Velazcasas y ahora Cristo Libre, en el Distrito Nacional, encontrándose en fase de conclusión los parques El Pedregal y Los Girasoles.

También ha contribuido con el programa "Parques recreativos: de la industria a la comunidad", impulsado por la primera dama, Raquel Arbaje, en su rol de presidenta del Gabinete de la Niñez y Adolescencia, y el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM), remozando el parque central de Boca Chica, el parque municipal infantil de La Vega, el parque Ramón Cáceres de Moca y, próximamente, el de San Pedro de Macorís.



Martes 05 de Diciembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Este domingo, presidente Abinader y Carolina Mejía entregarán segunda y tercera etapa de la Duarte con París

La ciudadanía será testigo de La París y su entorno, que lleva seguridad y bienestar a los comerciantes, visitantes y residentes de la zona.

Santo Domingo D.N.- Este próximo domingo 10 de diciembre la ciudad será testigo de una transformación histórica, con la presencia del presidente, Luis Abinader, la alcaldesa Carolina Mejía encabezará la inauguración de la segunda y tercera etapa de La París y su entorno, un proyecto diseñado para dignificar los espacios y transformar radicalmente la realidad de aquellos que comercian en este lugar.

La ceremonia que dejará oficialmente inaugurado este espacio está programada para las 5 de la tarde, representando un compromiso cumplido por parte de la alcaldesa, quien en su rendición de cuentas anunció que este año se culminaría y entregaría La París y su Entorno.

Cierre de calles por inauguración

Desde el sábado, estarán cerradas algunas calles y avenidas por la inauguración. La avenida París, desde la Duarte hasta la Juana Saltitopa y la avenida José Martí desde la Francisco Henríquez y Carvajal hasta la 27 de Febrero. La calle Juana Saltitopa tendrá el mismo cierre que la José Martí, por lo que se recomienda a los conductores buscar vías alternar para agilizar el tránsito en la zona.

Espacios que dignifican

La segunda etapa comprende una intervención de 1.4 kilómetros, que abarca desde la Calle José Martí hasta la Calle Josefa Brea. Las intervenciones incluyen un extenso remozamiento de aceras y rampas, adoquinado de la París, solución del drenaje sanitario y pluvial, mobiliario urbano e iluminación del Paseo.

La tercera etapa se enfoca en la recuperación de los Paseos de la Duarte, Música y de La Lectura, con la instalación de nuevos módulos para los buhoneros en tramos estratégicos. Esto incluye 60 estaciones en el Paseo de la Duarte, 72 estaciones en el Paseo de la Lectura y 54 estaciones en el Paseo de la Música.

Para garantizar la sostenibilidad del proyecto, se construyó una sede de la Alcaldía (Edificio Administrativo) en la calle Jacinto de la Concha esquina París. Este edificio de 2 niveles y 6 parqueos frontales, con un área de 407m², alberga las oficinas de Aseo Urbano, Espacio Público, Policía Municipal; además de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte (Digesett) y la Policía Nacional.

Este proyecto no solo representa una mejora estética y funcional para la ciudad, sino que también promete estimular la economía local y brindar un entorno más seguro y agradable para residentes y visitantes contribuyendo así al desarrollo sostenible y al bienestar de la comunidad.



Viernes 08 de Diciembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Se transforma la Duarte: presidente Abinader y Carolina Mejía entregan “La París y su entorno”

Los trabajos incluyen el remozamiento de aceras y rampas, adoquinado, solución del drenaje sanitario y pluvial, mobiliario urbano e iluminación con luces led.

Santo Domingo, D.N.— Hace tan solo un año y medio, el presidente Abinader y la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, anunciaban el inicio de los trabajos de la segunda y tercera etapa de la París y su entorno. Este domingo lo que fue un sueño para los comerciantes y residentes de la zona se convierte en una realidad tangible que ha mejorado su calidad de vida significativamente.

En un acto encabezado por el presidente y la alcaldesa, con un monto de RD\$ 309 millones, quedó formalmente inaugurada la renovada Duarte con París, espacio que durante años ha sido el punto de comercio con más dinamismo de la ciudad, pero al mismo tiempo en el que imperaba el caos y el desorden.

Entregar la París y su entorno a finales de este año 2023, para que los comerciantes puedan realizar sus ventas de fin de año en un espacio adecuado, fue una promesa hecha por la alcaldesa durante su rendición de cuentas, lo que demuestra su compromiso con la ciudadanía al transformar espacios que generan bienestar.

El presidente Luis Abinader, aseguró que con el apoyo de la presidencia, este trabajo se extenderá por toda la avenida Duarte en un proyecto futuro. "La Duarte con París era el símbolo del desorden, era decir, 'eso está peor que la Duarte con París', y una de las razones que todos los habitantes del Distrito Nacional le pedimos a Carolina que por favor que siguiera como alcaldesa, es para que en estos próximos 24 meses, desde el gobierno, porque ustedes saben las limitaciones que tienen las alcaldías, nosotros juntos apoyarla en embellecer nuestra ciudad capital".

El mandatario enfatizó en el cuidado de este espacio que es de todos. "Le pido a todos los habitantes, no sólo de la zona, sino del Gran Santo Domingo, que vengan a ver este trabajo, pero sobre todo, que lo cuidemos porque esto es ya de cada uno de ustedes y esto es un esfuerzo, con dinero del pueblo, con dinero de ustedes mismos, pero que tenemos que cuidarlo para que pueda ser y se convierta en el ejemplo de una transformación urbana exitosa".

De igual manera el presidente valoró el trabajo realizado por la alcaldesa y dijo sentir orgullo por ver este espacio transformado.

"Me siento muy contento muy complacido y también orgulloso en haber colaborado en el trabajo que especialmente hizo la alcaldía de transformar, embellecer y humanizar, este tramo que antes era una vergüenza y hoy es un ejemplo, felicidades Carolina y que Dios bendiga a todos los trabajadores que hicieron posible este gran proyecto", puntualizó Abinader.



De igual manera Mejía agradeció al presidente Luis Abinader, por el apoyo con la transferencia de los recursos y creer en esta visión desde el primer día.

La alcaldesa enfatizó que el compromiso de todos los capitaleños por transformar la ciudad debe estar más fuerte que nunca; "qué satisfacción hablar de historia, música, lectura, fomento al trabajo digno, en el mismo sitio donde antes se hablaba de caos, violencia e inseguridad, qué satisfacción transformar el descuido en dignidad, la inseguridad en vigilancia e iluminación, qué satisfacción transformar a Santo Domingo en una ciudad donde se vive mejor", puntualizó

Con el auspicio de Pinturas Popular, en las pilastras que sostienen el elevado de la 27 con Duarte, destacan los murales realizados por pintores dominicanos, que rinden homenaje a mujeres destacadas, como: Concepción Bona, María Trinidad Sánchez, Juana Saltitopa, Salomé Ureña, Rosa Duarte, María Montés, Mamá Tingo y Josefa Brea.

Una parte importante de la obra es la reorganización del sistema eléctrico y cableado de manera soterrada, que a generado un impacto positivo, no solo a los comerciantes, sino a las familias que viven en Villa Consuelo y Villa Francisca.

Circuito de cámaras de seguridad

El Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1 realizó la colocación de 39 cámaras y 5 megáfonos, este circuito garantiza una vigilancia constante las 24 horas del día, para ofrecer una respuesta inmediata y efectiva, promoviendo así una mayor seguridad para todos.

La alcaldesa agradeció al gerente General de la empresa Distribuidora de Electricidad del Este (Edeeste), Manuel Naut y al director de la empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED), Martín Robles, por realizar la iluminación colocando lámparas led para mejorar la seguridad del entorno. De igual manera al Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones (Mopc), Deligne Ascención, quien realizó el asfaltado de las calles.

Trabajos realizados

La segunda etapa del proyecto abarca la intervención de la avenida París desde la Calle José Martí hasta la Calle Josefa Brea. Los trabajos incluyen el remozamiento de aceras y rampas, adoquinado de la París, solución del drenaje sanitario y pluvial además del mobiliario urbano.

Se construyeron 246 estaciones para buhoneros, 60 de las cuales fueron ubicados estratégicamente en el Paseo de La París.

La tercera etapa se enfoca en la recuperación de los Paseos de la Duarte, Música y de La Lectura, con la instalación de nuevos módulos para los buhoneros en tramos estratégicos. Esto incluye 60 estaciones en el Paseo de la Duarte, 72 en de la Lectura y 54 en el de la Música.

Para garantizar la sostenibilidad del proyecto, se construyó una sede de la Alcaldía (Edificio Administrativo) en la calle Jacinto de la Concha esquina París. Este edificio de 2 niveles y 6 parqueos frontales, con un área de 407m², alberga las oficinas de Aseo Urbano, Espacio Público, Policía Municipal, además de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte (Digesett), la Policía Nacional y el Sistema 9-1-1.



Lunes 11 de Diciembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldía del DN ilumina la ciudad con el encendido del árbol navideño en la fuente del parque Eugenio María de Hostos



Santo Domingo D.N - En un ambiente festivo, con luces navideñas, villancicos y actividades para toda la familia, la Alcaldía del Distrito Nacional inició oficialmente la temporada navideña en el Parque Eugenio María de Hostos.

La alcaldesa Carolina Mejía expresó su alegría al dar inicio a las festividades, resaltando la importancia de compartir momentos especiales durante la temporada navideña. "Es un honor para la alcaldía dar inicio a las festividades navideñas en el corazón de nuestra ciudad. Queremos ofrecer a nuestra gente espacios dignos y seguros, llenos de alegría y unión para disfrutar con sus seres queridos", afirmó la alcaldesa.

Mejía destacó que los 160 parques que se han recuperado son espacios donde las familias pueden compartir tiempo de calidad, buscando fomentar la integración a través de diversas actividades organizadas por la alcaldía a través del programa "Vive tu parque".

La celebración inició con la transmisión en vivo del programa "El Mismo Golpe", que realizó su transmisión radial en vivo desde el parque.

El imponente árbol de 15 pies de altura, ubicado en el centro de la fuente del parque y que fue creado por el artista Fidel López, quedó encendido, convirtiéndose en el centro de atención para los visitantes.

Los presentes disfrutaron de un espectáculo a cargo de Los Duendes Ecológicos de la Fundación Propagas y el Coro Armonía, que ofreció un popurrí de canciones tradicionales de Navidad, llenando el entorno de alegría. Más tarde, el grupo Bonyé puso a bailar a todos con sus ritmos tropicales.

"El Show Mágico de la Ciudad, el libro encantado", que se presentará todos los días hasta el 23 desde las 6 de la tarde, cautivó tanto a niños como adultos con actos sorprendentes, efectos especiales y la participación de personajes festivos, haciendo que la noche fuera inolvidable para todos los presentes.

Actividades en los parques

Desde este lunes hasta el 23 de diciembre se realizarán actividades en el Parque Eugenio María de Hostos, el miércoles 13, se presentará Jandy Ventura, el jueves 14 Manny Cruz, el viernes 15 Jossie Esteban y el 17 Sofía Globitos, todas estas presentaciones se realizarán a partir de las 6 de la tarde.

Desde principios de este mes, la alcaldía ha estado organizando actividades navideñas en los espacios recuperados, invitando a los residentes a compartir momentos especiales con familiares y vecinos. La Alcaldía invita a la ciudadanía a seguir las redes sociales @alcaldiadn para conocer el cronograma de las actividades que se realizan en los parques.

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 11 de Diciembre 2023

Alcaldía de Distrito Nacional y el Banco Popular entregan renovado parque El Pedregal

Creando un ambiente seguro y atractivo para los habitantes del sector

Santo Domingo, D.N. – La Alcaldía de Distrito Nacional y el Banco Popular Dominicano inauguraron oficialmente el remozado parque El Pedregal, ubicado en la avenida Cayetano Germosén.

El Banco Popular realizó una inversión superior a los RD\$15.7 millones, convirtiéndose de este modo en un espacio urbano de esparcimiento recuperado, en beneficio de todos los habitantes del sector que residen en las cercanías del parque.

La alcaldesa Carolina Mejía agradeció a los ejecutivos del Banco Popular por siempre estar dispuestos a colaborar para tener un mejor Santo Domingo y llevar bienestar a la comunidad.

“Agradecer es la memoria del corazón recordando las bendiciones y los regalos recibidos, y los capitaleños, todos, debemos de tener memoria para agradecerle al Popular por todo el esfuerzo que ha hecho de dignificar nuestras vidas y de construir bienestar junto a nosotros”. sostuvo Carolina.

Por su parte, el vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable del Grupo Popular, señor José Mármol, indicó que, con esta nueva contribución, el Banco Popular continúa desarrollando su “visión sostenible”, como un “agente de cambio que mejora la vida, el bienestar y la salud de las comunidades”.

“Desde hace casi seis décadas, fomentamos el desarrollo económico, humano y medioambiental de la nación y en esa lid, como parte de esta colaboración público-privada, ayudamos a crear un entorno seguro y completamente equipado para el disfrute, recreación y esparcimiento de los miles de residentes de esta zona de la capital, mejorando de forma significativa su calidad de vida”, expresó.

Mientras que, Maritza Vargas, presidenta de la junta de vecinos de El Pedregal, dijo que “a los residentes del sector nos compete cuidar y velar que permanezca en el tiempo toda esta labor que se ha realizado, la cual ha sido con voluntad, gestión de la alcaldía y el compromiso social del Banco Popular, por lo cuál hemos sido favorecidos con esta maravillosa obra de remozamiento en el sector”.

“Agradecemos y reconocemos que el Banco Popular en nuestro país se ha caracterizado como una entidad financiera fuerte y sostenible en sus años de servicios” indicó.



“Durante la actividad estuvieron presentes el expresidente Hipólito Mejía y Elías Báez de los Santos, diputado de Santo Domingo Oeste.

El corte de cinta estuvo a cargo de la alcaldesa, José Mármol y Maritza Vargas. Junto a ellos, los Stalin Alcántara, vicecalde del Distrito Nacional; Yolanda de la Rosa, directora de Innovación y Proyectos Especiales de la alcaldía; José Hernández Caamaño, vicepresidente del Área de Ingeniería y Mantenimiento; Mariel Bera, vicepresidenta del Área de Relaciones Corporativas y Banca Responsable, y Leonte Brea, vicepresidente Área de Negocios Zona Metro Oeste y Canales Comerciales del Banco Popular.

Trabajos realizados

El parque "El Pedregal" fue revitalizado con varias mejoras para ofrecer un espacio seguro y atractivo. Se sustituyó la antigua verja por paneles Eurolus y se renovaron los muros de piedra. Se añadieron dos puertas de acceso y se mejoraron las aceras.

El área deportiva ahora tiene una nueva cancha de baloncesto, gradas con oficina y espacio para equipos, y rampas de acceso inclusivas. Se renovó el gazebo y se pintaron murales deportivos en homenaje a atletas destacados.

También se creó una nueva área infantil con juegos para todas las edades y suelo de goma de caucho.

En la capilla San Alberto Magno se efectuaron reparaciones y mejoras, incluyendo una nueva jardinera y letrero. Las mejoras se extienden a la electricidad, el paisajismo, el reciclaje y la señalización, con iluminación LED y cuidado de la vegetación, reflejando el compromiso del Banco Popular y la alcaldía con la sostenibilidad ambiental y la calidad de vida comunitaria.

En total, el Popular ha colaborado con la Alcaldía del Distrito Nacional para recuperar los parques Mirador Sur, Las Praderas, Rosa Duarte, Villa Francisca, Velazcasas, Cristo Libre y ahora El Pedregal, encontrándose en fase de conclusión el parque Los Girasoles.

Dirección de Comunicaciones ADN
jueves 14 de Diciembre 2023

Alcaldía del DN activa comité de Prevención, Mitigación y Respuesta; todas las brigadas del cabildo fueron desplegadas ante las lluvias

Las brigadas del cabildo se encuentran realizando trabajos para mitigar los posibles efectos adversos ocasionados por las lluvias.

Santo Domingo D.N.- Debido a las lluvias ocasionadas por una vaguada y un sistema frontal que ha puesto en alerta amarilla a ocho provincias, incluyendo el Distrito Nacional, la alcaldesa Carolina Mejía ha activado en sesión permanente el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR-DN).

Esta medida busca proporcionar una respuesta inmediata ante cualquier situación que pueda surgir debido a las condiciones climáticas.

Todas las brigadas del cabildo están actualmente desplegadas realizando trabajos preventivos para mitigar los efectos de las lluvias que se han intensificado debido al activo sistema frontal ubicado al oeste de la isla. Este sistema ha generado incrementos nubosos acompañados de aguaceros moderados a fuertes con tronadas aisladas y ráfagas de viento, especialmente en las provincias del litoral costero caribeño.

La medida de mantener el comité en sesión permanente tiene como objetivo coordinar eficazmente las acciones necesarias para salvaguardar la seguridad y el bienestar de los residentes del Distrito Nacional.

Representantes de organismos como el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, las Edes, el Ejército Nacional, la Superintendencia de Electricidad, la Defensa Civil, Fideicomiso Do Sostenible entre otros, trabajan de manera conjunta para implementar medidas preventivas y responder eficientemente a cualquier situación de emergencia.

Carolina Mejía explicó que la activación del comité se basa en información proporcionada por la Onamet y el Centro de Operaciones de Emergencias (COE). La alcaldesa destacó que se están llevando a cabo labores preventivas, incluyendo limpieza de filtrantes e imbornales y trabajos en las cañadas.

“Estamos trabajando junto a todos los que conforman este comité en las medidas preventivas para evitar cualquier situación que pueda ocasionar las lluvias. Todas las brigadas del ayuntamiento se encuentran en las calles realizando la limpieza de filtrantes hasta intervenir en las cañadas y asegurando de que nuestros imbornales estén en buen estado”.

Los trabajos preventivos se llevan a cabo de manera regular para garantizar el adecuado mantenimiento de las infraestructuras. No obstante, en situaciones de lluvias, el cabildo intensifica estos esfuerzos, duplicando la frecuencia de las labores preventivas. La prioridad durante estos períodos es mantener la infraestructura en su totalidad, minimizando los riesgos y preservando la seguridad y bienestar de la comunidad.

La alcaldía y el comité de prevención se mantienen vigilantes y toman las medidas necesarias conforme evoluciona la situación climática.



Paseo Marítimo Malecón: presidente Abinader, Carolina Mejía y Samuel Pereyra rescatan el litoral marino de la ciudad

El renovado espacio cuenta con un kartódromo para el disfrute de todos los visitantes

Santo Domingo D.N.- El presidente Luis Abinader, la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía junto al Banco de Reservas, inauguraron el "Paseo Marítimo Malecón", un proyecto diseñado para enriquecer la experiencia ciudadana y preservar la belleza natural del litoral marino.

Esta cuarta etapa, con una inversión total de 320 millones de pesos, distribuidos en 70 millones por parte del Banreservas y el resto proveniente de la presidencia, abarca la construcción de 3.5 km desde la avenida Abraham Lincoln hasta la José Núñez de Cáceres.

La alcaldesa recordó que prometió que los capitaleños celebrarían la Navidad en este renovado Malecón. "Cumpliendo con mi palabra dada en la rendición de cuentas del pasado mes de abril, hoy entregamos a las familias capitaleñas el "Paseo Marítimo" para que disfrutemos las fiestas de diciembre aquí y lo sintamos como un verdadero regalo navideño para la ciudad".

Carolina agradeció al presidente Luis Abinader por su apoyo a la capital, de igual manera a Samuel Pereyra y directivos de Banreservas, al ministro Deligne Ascención y el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones por trabajar juntos para la recuperación de Santo Domingo.

Mejía enfatizó que el compromiso ciudadano debe ser mantenerlo limpio e invitó a los capitaleños a venir a ver como quedó "muy chulo, un sitio digno y seguro, que tiene que devolvernos el orgullo a todos los capitaleños de vivir en una ciudad más ordenada".

De igual manera indicó, "al tiempo de inaugurar esta importante obra con la que cerramos el 2023, les invito a terminar este año con un compromiso: "la transformación de Santo Domingo tiene que seguir, un compromiso por no volver al pasado, un compromiso por más orden, por más obras, por un mayor bienestar, por una mejor capital".

Mientras que el administrador general del Banco de Reservas, Samuel Pereyra aseguró que uno de los ejes fundamentales que desarrolla la entidad es la responsabilidad social "por lo que firmamos un acuerdo de colaboración con la alcaldía del Distrito Nacional, para rescatar, remozar y acondicionar 80 parques de la capital, con el fin de devolverlos a los ciudadanos para el disfrute de todas las familias".

Drenaje Pluvial

Entre las mejoras, se llevó a cabo una ampliación del sistema de drenaje pluvial de la avenida George Washington. Este incluyó la construcción de 510 ml de cruces de tubería, 20 unidades de imbornales y 3 recolectores dobles para garantizar una gestión eficiente de las aguas pluviales.



También se incluyen nuevas y amplias aceras, marcos de siembra para la vegetación, bancos, y un moderno sistema de iluminación con 500 lámparas LED solares inteligentes y un parque gastronómico con Food Trucks.

Kartódromo

Una novedad en el proyecto es la incorporación de una pista de go-karts construida por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC). Esta área completa cuenta con bordillos y barreras de seguridad, y se ha llevado a cabo un trabajo de paisajismo en toda la zona.

Cámaras de seguridad

La seguridad ha sido una prioridad, con la instalación de 54 cámaras de seguridad de circuito cerrado por parte del Sistema Nacional de Emergencias 9-1-1. Se realizó la ampliación de las aceras en puntos estratégicos, junto con rampas peatonales para personas con discapacidad.

Además, el proyecto contempla señalización vial, tanto horizontal como vertical, que incluye la demarcación de una ciclovía. Para garantizar la seguridad de los peatones, se han construido 4 speed tables en cruces peatonales con todos sus accesorios de seguridad y señalización.

Espacios de recreación

En cuanto a los espacios de recreación, se ha llevado a cabo la recuperación de 6 miradores. El proyecto engloba la construcción de los parques Paseo de la Hispaniola y el Vista del Mar, este último con una completa área de juegos infantiles que incluye zonas de picnic, graderías perimetrales y un anfiteatro para el disfrute de toda la familia.

La optimización de estacionamientos es parte integral del proyecto, con la construcción de 4 parqueos con capacidad total para 250 vehículos. El paisajismo también ha sido cuidadosamente planificado, incluyendo la plantación de 30 mil unidades de diferentes especies y el remozamiento de áreas verdes.

El mobiliario urbano se ha mejorado con letreros de identidad en cada parque, señales informativas, zafacones de plástico reciclado y bancos nuevos de hormigón armado.

Jueves 21 de Diciembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldesa Carolina Mejía anuncia cuarta edición de "Plásticos por Juguetes" será el Día de los Reyes Magos



Esta iniciativa tiene como propósito reducir el impacto ambiental ocasionado por los plásticos para la preservación y cuidado del entorno.

Santo Domingo D.N.- La Alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, anunció la cuarta edición de "Plásticos por Juguetes", un evento para celebrar el Día de los Reyes con los niños de la capital y que tiene como principal objetivo reducir el impacto de los plásticos en el medio ambiente enseñando a los más pequeños a reciclar de manera divertida.

Esta versión tendrá lugar el sábado 6 de enero, desde las 8:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde, en el Palacio Municipal, ubicado en el Centro de los Héroes. Durante este día, los participantes podrán adquirir los juguetes llevando botellas plásticas previamente recolectadas, comprimidas y limpias, junto con sus respectivas tapas.

Cada asistente tendrá la oportunidad de canjear un máximo de dos juguetes por cédula de identidad, que no pueden ser similares en su categoría. El boleto emitido detallará el tipo de juguete al que se puede optar, ofreciendo una amplia gama de opciones según la cantidad de plásticos aportados. Entre las opciones disponibles se encuentran bicicletas, triciclos, patinetas, muñecas, pelotas, entre otros.

Es imprescindible presentar la cédula de identidad que confirme la residencia en el Distrito Nacional para participar en este evento que promueve un entorno más sostenible y saludable.

Los niños disfrutarán de un día lleno de diversión con actividades para toda la familia, juegos, pintacaritas y otras sorpresas. Con esta iniciativa, la alcaldía refuerza su compromiso de educar a la comunidad sobre la importancia de cuidar el medio ambiente.

Este evento se realiza en colaboración estratégica con Propagas, BanReservas, Banco Popular, Banco BHD, Banco Caribe, Café Santo Domingo, Mejía Arcalá, McDonalds RD y Referencia Laboratorio Clínico quienes se suman fuerzas para contribuir en la reducción del uso de plásticos, así como fomentar la práctica del reciclaje y la reutilización.

Dirección de Comunicaciones ADN
Martes 26 de Diciembre 2023

SANTO DOMINGO



   @alcaldiadn